



COMMUNIQUÉ

FEURSMETAL

Projet Aciérie Feursmetal : les essais n'auront pas lieu

Le projet

Depuis deux ans, l'équipe de Direction de Feursmetal s'investit dans le projet SOCATRI d'approvisionnement en ferrailles décontaminées issues de l'amont du cycle nucléaire.

Nombre d'études et de simulations ont été menées et un arrêté préfectoral autorisant les essais a été publié. Le Tribunal administratif a confirmé récemment la possibilité pour l'Entreprise de mener ces essais.

Sur ce projet, nous avons cherché, dès l'origine, à informer nos partenaires sociaux, l'ensemble des salariés, les élus locaux et les riverains de nos intentions et des conséquences économiques, techniques et sanitaires du projet.

Notre décision : les essais n'auront pas lieu

Des informations obtenues ces derniers jours auprès des Autorités Nationales de Sécurité Nucléaire nous laissent penser qu'il n'y a pas de perspectives d'industrialisation du procédé à court terme.

De plus, nous sommes sensibles à l'image et à la bonne intégration de notre usine dans son environnement et nous constatons que l'ensemble des soutiens nécessaires à ce projet n'a pu être obtenu.

Nous avons donc décidé de suspendre la campagne d'essais qui étaient autorisés par l'arrêté préfectoral.

Nous avons toujours présenté le projet SOCATRI comme l'un des piliers de notre pérennité, en des temps où l'approvisionnement en matières premières à des coûts raisonnables est un enjeu majeur pour tout acieriste. Aujourd'hui, une opportunité essentielle pour notre avenir nous échappe.

Le problème reste donc entier, en particulier au niveau de la compétitivité du site.

Rappelons que Feursmetal est le principal acteur industriel français de l'acier moulé, et un acteur économique important au plan local, et que nous souhaitons tout faire pour le rester.

JL. Gambiez
Directeur Général